

ABSTRAK

Suatu perusahaan dikatakan baik jika perusahaan tersebut dapat mengelola keuangannya secara efisien dan efektif. Untuk melihat suatu perusahaan dapat mengelola keuangan secara efektif dan efisien, perlu dilakukan analisis terhadap laporan keuangannya karena laporan keuangan akan sangat membantu pemilik perusahaan dalam menilai sukses tidaknya manajer dalam memimpin perusahaan yang diukur dengan laba yang diperoleh perusahaan. Kinerja perusahaan dapat diukur dengan menggunakan suatu sistem analisis, diantaranya adalah sistem *Du Pont*.

Sistem *Du Pont* ini menunjukkan hubungan antara *Return On Investment*, *Profit Margin* dan *Turnover Assets*. *Profit Margin* mencakup seluruh biaya yang digunakan untuk operasional perusahaan, sedangkan *Turnover Assets* mencakup seluruh aktiva perusahaan.

Penelitian ini bertujuan untuk mengkaji manfaat analisis sistem Du Pont dalam menilai kinerja operasional suatu perusahaan. Objek penelitian yang dipilih oleh penulis adalah PT. Aqua Golden Mississippi, Tbk. Yaitu suatu perusahaan yang memproduksi air minum dalam kemasan.

Berdasarkan hasil penelitian yang telah dilaksanakan, dapat disimpulkan bahwa (ROI) *Return Of Investment* yang dihasilkan perusahaan sudah cukup baik, hal ini dapat terlihat dari perkembangannya yang mengalami peningkatan dari tahun 2007, tahun 2008 hingga tahun 2009. Meskipun pada tahun 2008 terjadi penurunan, tetapi kinerja perusahaan sudah meningkat pada tahun 2009. Hal ini dilihat dari *profit margin* dan (ROI) *Return Of Investment* yang didapat oleh perusahaan. Tetapi untuk beban administrasinya masih perlu dikurangi karena pada tahun 2009 masih ada kenaikan, yang berarti kinerja perusahaan masih kurang dalam mengefisienkan biaya-biaya yang ada supaya mampu menghasilkan laba bersih yang diharapkan. Sedangkan untuk *turnover assets*nya terus meningkat. Hal ini menunjukkan bahwa perusahaan memiliki kinerja yang semakin efektif dari tahun yang sebelumnya karena mengalami peningkatan dari tahun 2007, tahun 2008 hingga tahun 2009. Berarti, bisa dikatakan bahwa PT. Aqua Golden Mississippi, Tbk masih kurang efisien dan efektif dalam melaksanakan kerjanya.

Kata Kunci : *Du Pont*, ROI (*Return On Investment*), *Profit Margin*, *Turnover Assets*